
【校訓】人を慈しみ、己がつとめをつくす
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文責・木村純一

地域の皆様と保護者の皆様と
子どもたちとわたしたち
御所浦小でおこすステキな奇跡

ホームページ９００００カウントめざして元気に更新中！

御所浦小学校は今回初めて（実に久しぶり）に児童総会を開催しました。各委員会の活動計画を発表したり、
各委員会への質問に委員長が回答したりします。
かつて行事の精選等で児童総会は削減する学校も多くありました。聞けば６年生は経験がないとのこと、全

校児童初めての開催です。子どもたちの表現力、企画力を育てるために、今年度実施することとなりました。

（答え）あの鐘を鳴らすのはあなた（和田アキ子）

に乗ることも初めての子たちも多くよい経験になりました。当日は天候の心配もあ
り、予定を変更しての実施でしたが
保できました。

えるコメントや写真がどんどん送られてきて

清田先生が書いています。あわせて、今年は、各クラスでのようす、子どもたちのキ
ラキラシーンを各担任からも情報発信していきますのでよろしくお願いします。
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初めての児童総会

６年生の自覚、企画運営委員の自覚

どんどん発表する子どもたち

早めに体育館に行ったのですが、すでに６年生は来ていて、それぞれ
会場の準備をしたり、自分の担当箇所の発表の練習をしたりしています。
それぞれの仕事をしていて雑然としているようですが、伝わる緊張感、
これが大切です。その緊張感を持ったまま会は始まりました。①各委員
会のテーマ等について質問・意見交換、②各学年の目標発表、③児童会
テーマ「自分から考えて行動し、仲間と協力し合う、あいさつ上手なご
しょっこ」について話し合い、の三本立てです。６年生とあわせて企画運
営委員のがんばりも伝わります。
そして、子どもたちは物怖じせずにどんどん発表します。事前に考え

た内容だけでなく、その場で問いかけられ考えたことについても。それ
は、これまで子どもたちがそれぞれの学年の時間、６年生は６年間、３年
生は３年間の学びの蓄積であると感じました。
この子どもたちのがんばりがあって、私はこの児童総会が終わったと

きに「御所浦小に新しい伝統ができた」と感じました。本当に楽しみな１
年間になりそうです。


